

★輝き

校長だより No.8

平成 23 年 12 月 14 日 (水)

広島市立湯来南小学校

校長 重藤 直美

P3と夢の時間



なんとなんと、湯来南小学校に「スター☆」がやってきました。「広島東洋カープ」と「サンフレッチェ広島」と「広島交響楽団」の選手や団員のみなさんです。

11月28日(月)、「広島3大プロ」を一度にお招きしました。夢のような出来事です。

湯来東小や湯来西小のお友達も一緒に参加し、選手や団員だけでなく、湯来町の子どもたちとのふれあい交流の場にもなりました。これほどたくさんのお客様をお迎えするのは初めてで、子どもたちも先生たちも、ワクワクドキドキと、この日をどれほど心待ちにしていたことでしょう。

選手や団員が、体育館に登場すると、「ワーアー！かっこいい！」と子どもたちから一斉に歓声があがりました。開会式の間も、子どもたちの目は、選手や団員にずっと釘付けで、校長先生の話は耳に入らず・・・見つめる瞳の輝きは、これまで見たこともないようなものでした。いつもは、テレビやスタジアムやホールで、遠くからしか見ることのできない憧れの人が目の前にいるのですから、子どもたちの気持ちはとっても良く分かります。

P3事業は、「PRIDE(誇り)」「PASSION(情熱)」「PROSPECTS(期待)」の3つのPの旗印のもとに、3大プロが力を結集し、広島の元気の創出・地域活性化を図ることを目的に、コラボレーション活動を展開しているものです。

今年、湯来南小学校は、広島市の学校でたった1校選ばれるという幸運に恵まれました。少し、早い、大きな大きなクリスマスプレゼントのようでした。

体育館でのデモンストレーションでは、カープの選手の投げるボールの速さにビックリ！！サンフレッチェの選手が、リフティングやドリブルをすると、そのすごさにビックリ！！

3~6年の児童は、それぞれ3つのグループに分かれ、プロと一緒に活動したり、指導していただいたりしました。その後、全クラスで給食と一緒に食べるために、お迎えに行く時の子どもたちの嬉しそうな顔。食べ終わって控室までご案内するときには、選手や団員の腕にしがみ付く子、背中から服を引っ張る子、なんだかお迎えの時より人数が増えたような気がします。それだけ、選手や団員とふれあい、仲良くなり、大好きになり、子どもたちにとって離れた存在となったようです。

閉会式では、広島交響楽団のみなさんによる演奏を聴かせていただいてうつとりしました。また、サプライズとして校歌を生演奏で歌うことができました。校長先生には、子どもたちがいつもより大きな声で、とっても気持ちよく歌っているように聴こえました。

多くの保護者の方々も見学に来ていただき、子どもと一緒に夢の時間を共有することができました。



「仕事の都合で行けなくて、とても残念です。」という声もいた
だき、保護者の方々も、とても楽しみにしておられたことが分
かります。

PTAの方々や地域の方々に、ご協力いただいて、湯来町あげての歓迎に選手や団員の方々は、とても感激しておられました。お陰で、子どもたちに将来の夢や生きる目標を持つことができる素晴らしい機会となりました。

各団体から、サインボールとアルバムやCD、各クラスにはサイン色紙をプレゼントしていただきました。今日の出来事は、子どもたちの一生の財産となることと思います。

子どもたちの感想文の一部分を掲載します。どれほど、子どもたちが興味を持ち、感動し、将来へ向けての希望を持ったか伝わればと思います。



記念品(色紙・サインボール)

カープの選手が投げたボーリーが速くて、見えませんでした。

阿部選手は、すごく笑わせてくれました。ストライクなのに、「おっしゃ」と言つてファールにしてくれたので、みんな笑つていました。広響の人は、あんなに音楽が覚えられるなんてすごいなと思いました。きれいな音色にびっくりしました。来てくれた方に、すごく感謝しています。

ぼくは、野球なんてどんな遊びか、ルールを知りませんでした。でも、面白いゲームだと思いました。バッターになつてボールを打つた時は、とてもいい気持ちでした。

井波選手が、19才ときいてびっくりしました。特技が、ヘディングで五年生の時、8000回もできただと聞いてまたまた驚きました。

野球選手のキャッチボールを見ました。すごく速かつたです。わたしは、「おー」と言いました。広島交響楽団の演奏は、とてもきれいでした。

阿部選手は、すごく笑わせてくれました。ストライクなのに、「おっしゃ」と言つてファールにしてくれたので、みんな笑つていました。広響の人は、あんなに音楽が覚えられるなんてすごいなと思いました。きれいな音色にびっくりしました。来てくれた方に、すごく感謝しています。

サンフレッチェの選手は、ボールを取りに行つてもすぐに抜かされてとても強かったです。シューートも強くてびっくりしました。リフティングもうまく上手くて、僕もそれくらいできたらいいなと思いました。

鮫島選手と手をつないで教室に行きました。ドキドキしました。つないだ手は、洗いたくないです。私にとって記念の日になりました。

あまりのきれしさに感動しました。色々な楽器の種類も教えてもらつて、楽器博士なのかと思いません。また、来てほしいと思います。

阿部選手は、ゴロを捕るやバントがすごくうまかったです。優しいです。岩本選手は、すごい打球を打つて、迫力がありました。カープの選手と野球ができて嬉しかったです。

めったに会えない選手が来てくれてびっくりしました。ぼくは、サッカーを習っています。面白く楽しくできるスポーツです。これからも選手を見習つて、プロサッカー選手になりたいです。

私が、特にすごいと思ったのは、バイオリンです。演奏が始まつたとたん自分の世界に入っているようだつたからです。気に入つた楽器は、フルートです。鳥が鳴いているようなきれいな音色だからです。また、広島交響楽団の演奏を聴きたいです。

私は、プロの生演奏を聴くのが初めてだつたのでドキドキしていました。自分が印象的でした。自分も、あんなに上手に演奏できるようになりたいと思いました。そして今度、家族でコンサートを聴きに行きたいです。